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Réduction contrats service civique
Question écrite n° 7787

Texte de la question

M. Eric Liégeon attire l'attention de Mme la ministre des sports, de la jeunesse et de la vie associative
concernant la réduction annoncée de 15 000 contrats de service civique à la rentrée prochaine. Alors que le
service civique célèbre ses 15 ans, le Gouvernement a annoncé une réduction du nombre de missions en 2025.
Cette décision risque d'avoir des conséquences lourdes, tant pour les jeunes, que pour les structures qui les
accompagnent. Les jeunes sont les premiers concernés par les crises sociales et économiques, le service
civique leur apporte une réponse concrète pour s'engager dans des projets qui ont du sens et qui leur offrent un
cadre, une expérience et une ouverture sur la société. De plus, le service civique est une véritable opportunité
pour les structures qui accueillent les jeunes, notamment à l'heure où les moyens alloués aux associations
diminuent et que les besoins, quant à eux, s'accroissent. Les organisations s'inquiètent fortement de cette
décision. Ainsi, il demande au Gouvernement s'il entend revenir sur sa décision et dans le cas contraire quelles
mesures il compte prendre pour soutenir les jeunes et les associations pénalisées par cette décision.
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